



Este miércoles es definitivo para la reforma tributaria. El Tiempo

Tributaria, lista para su prueba de fuego

El Congreso definirá hoy si deja pasar el proyecto, a las plenarias.

Daniel Hernández Naranjo

LA REFORMA tributaria entrará finalmente este miércoles, a su prueba definitiva en las Comisiones Económicas Conjuntas, luego de que la mesa directiva anunciara formalmente la apertura de la votación y fijara la fecha para la discusión, dentro de la carrera contra el tiempo propia de esta temporada.

El proyecto, que había enfrentado retrasos sin justificación clara por parte del Gobierno y sectores afines, llega a esta fase con un ambiente político tenso, en el que varios senadores han manifestado que consideran el articulado inconveniente y si bien ya se hundieron dos ponencias negativas, todavía hay una de archivo que podría marcar el fin de su trámite.

Cabe resaltar que la decisión del Congreso será determinante no solo por el avance del trámite legislativo, sino también porque el tiempo apremia; dado que las sesiones ordinarias terminan el próximo 20 de diciembre y, si el proyecto no logra superar esta instan-

cia, la única opción sería convocar sesiones extraordinarias.

Según el Ministerio de Hacienda, el texto es clave porque permitiría recaudar \$16 billones que hacen falta en el Presupuesto General del próximo año y el ministro de Hacienda, Germán Ávila Plazas, participó en las discusiones previas con las comisiones económicas y defendió la necesidad de la llamada Ley de Financiamiento, que considera fundamental para asegurar la estabilidad fiscal y garantizar los recursos destinados a los programas sociales y de inversión. 

La decisión del Congreso será determinante por el avance en el legislativo y porque el tiempo es corto".

Ecopetrol bombeará más gas

Juan Martín Murillo Herrera

ECOPETROL incrementará en 14% su oferta de gas natural en 2026, un movimiento que permitirá asegurar el abastecimiento para hogares, pequeños co-

merios, el transporte vehicular a gas y el Sistema Nacional de Transporte.

La empresa pasará de ofrecer 184 gigas BTU diarias (GBTUD) en 2025 a 210 GBTUD promedio en 2026, gracias a procesos

de comercialización y optimización energética adelantados durante los últimos dos años.

El mayor aumento se reflejará en los contratos a sectores residencial y comercial. Ecopetrol les in-

crementó su oferta de 133 a 182 GBTUD, lo que representa un alza del 37%.

Otro salto se dio en la contratación para el Transporte Nacional de Gas, que pasó de 0,45 en 2025 a 7,7 GBTUD entre 2026 y 2028. La disponibilidad adicional será clave para garantizar el suministro continuo en los próximos años.

+50% TONELADAS MOVIDAS
CONECTANDO MILLONES DE COLOMBIANOS

JEFFERSON RESTREPO - TRANSPORTADOR

LOS QUE YA LIDERAN CUENTAN SU HISTORIA.

DFAC | DONGFENG